

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cyclone en Birmanie :

le Secours Catholique et ses partenaires Caritas se mobilisent

Suite au passage du cyclone Nargis sur la Birmanie, le bilan humain ne cesse de s'alourdir et les besoins des populations victimes sont considérables. Afin de faire face à cette catastrophe humanitaire et d'apporter une aide d'urgence aux milliers de sinistrés, le Secours Catholique se mobilise et lance un appel aux dons.

Le cyclone Nargis a dévasté dans la nuit du vendredi 2 mai le delta de l'Irrawady, qui est le grenier à riz du pays et une zone très peuplée. Les dernières estimations, délivrées par la télévision birmane, font état de plus de 22 000 morts et d'au moins 41 000 disparus, soit une catastrophe humanitaire sans précédent dans ce pays. Les destructions sont très nombreuses, y compris à Rangoon, laissant des milliers de personnes sans abris. Dans la seule ville de Bogalay, dans le sud-ouest du pays, où 95 % des habitations ont été détruites, on dénombre plus de 1 0 000 victimes.

Face à cette situation, Caritas Internationalis, tête du réseau humanitaire mondial Caritas, coordonne actuellement les différentes initiatives de ses membres et va dépêcher dans les prochains jours une équipe internationale sur place. Le Président de l'organisation, le Cardinal Rodriguez, a par ailleurs envoyé un message de solidarité au peuple birman et affirmé la volonté du réseau d'aider les sinistrés. Les membres du réseau Caritas ont en effet acquis dans cette région une forte expérience de réponse aux crises humanitaires majeures lors de précédentes interventions comme le tsunami en décembre 2004 ou encore le passage du cyclone Sidr sur le Bangladesh en novembre dernier.

Le Secours Catholique, branche française du réseau Caritas, s'associe à cette réponse, et lance un appel aux dons afin de couvrir les besoins les plus urgents que sont la fourniture d'eau potable, de bâches et de tentes aux populations touchées.

Merci d'envoyer vos dons avec la mention « Cyclone Birmanie » au :

Secours Catholique-Caritas France

BP 455 75007 Paris

Contact presse : Département Relations médias, tél. 01 45 49 73 23

Anne Bonnefont, tél. 01 45 49 74 93